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Interrogazione con risposta orale nel prossimo Consiglio Comunale

Oggetto: perizia sui cedri di Piazza Europa

Sui cedri di Piazza Europa sembra sia stata fatta una perizia negli scorsi mesi da parte
dell’amministrazione comunale al fine di valutare un possibile spostamento dei cedri da piazza Europa,
in ottica della realizzazione della riqualificazione della piazza (Bando Periferie) e della realizzazione
del parcheggio sotterraneo dal costo complessivo di circa 8,8 milioni di euro di cui una parte derivante
da fondi privati. Ci interessa sapere le seguenti cose da parte dell’amministrazione comunale, in nome
della trasparenza e del diritto all’informazione dei cittadini:

I) Quale professionista è stato incaricato dall’amministrazione comunale per eseguire la perizia sui
cedri di piazza Europa e quanto è costata la perizia alle casse comunali?

2) Quali risultati ha dato la perizia e quale è lo stato di salute ufficiale dei cedri siti in piazza Europa?

3) Dal momento che molti cittadini hanno espresso apprensione per la sorte dei cedri di piazza Europa,
è possibile quantomeno mettere sul sito del comune o rendere noto con altri mezzi di informazione i
risultati della perizia sui cedri e il loro stato di salute ufliciale nei dettagli?

4) Se dalla perizia sono risultati rischi di stabilità per i cedri di piazza Europa e nel caso di loro
abbattimento che fine farà il legname, di ingente quantità, che deriva dai tronchi e dai rami dei cedri?

5) Risultano nidi di specie avicole sui cedri della piazza e se sì sono di specie protette e\o
particolarmente rare?
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